

Lettre type n° 1 (longue)

Vous trouverez ci-dessous une lettre type que vous pouvez envoyer par courrier à l'adresse indiquée ou par courriel à substances@ec.gc.ca

Vous pouvez également envoyer une copie de cette lettre à votre député et à l'ASEQ-EHAQ.

[Votre nom]

[Votre adresse]

[Ville, province, code postal]

[Adresse électronique]

[Date]

Division du développement et de l'engagement des programmes, Science et évaluation des risques, Direction générale de la science et de la technologie

Environnement et changement climatique Canada

351, boulevard Saint-Joseph

Gatineau, QC

K1A 0H3

Objet : Une action urgente est nécessaire pour interdire les PFAS et s'attaquer à d'autres produits nocifs

Cher Environnement et Changement climatique Canada,

J'espère que cette lettre vous trouvera en bonne santé. Je vous écris en tant que citoyen concerné pour vous faire part de mes profondes inquiétudes concernant les effets sur la santé des substances per- et polyfluoroalkyles (PFAS) et pour demander d'urgence au gouvernement de prendre des mesures immédiates afin d'interdire ces substances nocives sans période d'élimination progressive.

Les PFAS sont une classe de produits chimiques qui présentent des risques sérieux pour la santé humaine et l'environnement. Comme le souligne la récente évaluation qualitative menée par le gouvernement du Canada, les PFAS pénètrent dans l'environnement à des niveaux nocifs. La persistance, l'accumulation et la mobilité des PFAS en font une menace permanente pour notre santé et le bien-être de nos écosystèmes. En outre, les effets nocifs des PFAS sur la faune et leur potentiel de bioaccumulation dans la chaîne alimentaire soulèvent des préoccupations environnementales alarmantes.

Compte tenu de l'utilisation extensive des PFAS dans une large gamme de produits de consommation, d'applications industrielles et d'utilisations spécialisées, il est essentiel que nous nous attaquions rapidement à ce problème. Les effets sur la santé associés à l'exposition aux PFAS sont très préoccupants. En tant que personne atteinte de sensibilité chimique multiple (SCM), il m'a été difficile d'obtenir un soutien médical pour le handicap reconnu dont je souffre et qui peut également être déclenché par l'exposition aux PFAS. L'absence des réglementations

les plus strictes pour les industries privées fait que des Canadiens comme moi développent des problèmes de santé chroniques et invalidants.

Pour éviter que les produits de consommation non réglementés ne causent d'autres dommages, j'invite le gouvernement à prendre des mesures décisives en interdisant immédiatement les PFAS, sans prévoir de période d'élimination progressive. Retarder l'interdiction pourrait conduire à une exposition prolongée à ces substances dangereuses et à des dommages supplémentaires pour la santé publique et l'environnement. Nous ne pouvons pas nous permettre d'attendre alors que les conséquences continuent de s'accumuler.

En outre, tout en abordant la question des PFAS, j'implore le gouvernement d'étendre ses efforts de consultation et d'élimination progressive à d'autres substances nocives. Il est essentiel que nous examinions de manière approfondie la sécurité et l'impact des diverses substances chimiques utilisées dans les produits de consommation, les processus industriels et d'autres applications. En élargissant la portée des consultations et en prenant des mesures proactives, nous pouvons préserver la santé et le bien-être de tous les Canadiens et surtout des générations futures.

Je vous demande de bien vouloir tenir compte de mes préoccupations et de prendre des mesures immédiates pour interdire les PFAS, donner la priorité à la santé des Canadiens et protéger notre environnement de ces substances dangereuses. Je pense qu'en faisant preuve d'un leadership fort en matière de gestion des produits chimiques et en mettant en œuvre des mesures rapides, le gouvernement peut créer un précédent en matière de politiques responsables et protectrices.

Je vous remercie de l'attention que vous portez à cette question urgente. J'attends avec impatience votre réponse et votre action rapides sur cette question cruciale.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments distingués,

(Votre signature)

[Insérez votre nom ici]